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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE MARZO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO CENTRO 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
D. FELIX CASANOVA SANCHEZ (PP)

VOCALES 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(VICEPRESIDENTE) (PP)
D. CARLOS RODRIGO MEDINA (PP)
D. JESUS MONTERO SAIZ (PP)
Dª. CRISTINA MARTINEZ CONCEJO
(PSOE)
D. JUAN ALBERTO POLO FERNANDEZ
Dª. EVA ARRANZ SANTOS (VOX)
D. MARIANO CAÑAS VELASCO (MAS
MADRID)
D. ELVIRA AGUILAR PARRO
D. MARIA DOLORES GIBAJA GUERRA
D. GLORIA MARILIN GIMENEZ 
MARTINEZ

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Centro sita en 
Plaza del pueblo nº1 de Alcobendas 
siendo las 19:05 horas del día 20 de 
marzo de dos mil veinticuatro, se reúnen 
en primera convocatoria los señores al 
margen citados bajo la Presidencia de D. 
Félix Casanova Sánchez, en la sala de 
reuniones del Centro Cívico, previa 
citación al efecto con objeto de celebrar la 
sesión ordinaria de la Junta Municipal del 
Distrito Centro. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Toma la palabra el Presidente D. Félix Casanova Sánchez 

Buenas tardes a todos y bienvenidos, hoy se celebra la sesión ordinaria de la Junta 
municipal del Distrito Centro, siguiendo el orden del día vamos a proceder a la aprobación 
del acta de la sesión ordinaria de febrero.  

1. El presidente pregunta a los presentes si alguien quiere intervenir sobre el acta de la
Junta ordinaria del 7 de febrero, no existiendo intervenciones se aprueba por unanimidad
de los presentes.

Parte informativa: 

1. Presentación de los informes de Seguridad, Mantenimiento y Vías Públicas, y

Fomento de empleo y comercio.

Informe de Seguridad, durante los meses de enero y febrero de 2024, la actividad de la 

policía local se ha centrado en los siguientes objetivos,  
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1, evaluación de los distintos planes y objetivos realizados durante el año 2023 y la 

correspondiente confección de planes para 2024. De estos planes cabe destacar en 

materia de distrito y convivencia: 

el plan de trabajo de la policía participativa en la convivencia.  

El plan de protección integral a los mayores.  

El plan del servicio de mediación policial y atención al ciudadano SEMAC, 

El plan de prevención de delitos contra el patrimonio y  

el plan de protección de la calidad urbana. 

2. Campaña de la Dirección General de Tráfico para el Control del transporte escolar

y de menores entre los días 22 y 26 de enero se comprobó la documentación de 10 

autobuses. No existiendo infracción alguna. 

3. Cobertura en eventos del distrito centro, tales como la procesión de la Virgen de la

Paz, los Carnavales, el entierro de la sardina, el Cross Cataluña, el Día de las Águedas. 

Los requerimientos de los ciudadanos a la policía local en distrito centro constituyen el 

40,6% del total de Alcobendas y se distribuyen: 

Un 29% en temas de seguridad. Un 26% administrativo un 24% asistencial y un 21% en 

temas de tráfico.  

Destacan en materia de seguridad las intervenciones La identificación de grupos 

juveniles, la prevención de delitos contra el patrimonio, robos en viviendas y 

establecimientos y la intervención en personas en riesgo de exclusión social. 

En cuanto a los seguimientos, en 2024 se han realizado los habituales que generan 

inseguridad en el centro de mayores de la calle Orense. Sobre vehículos mal 

estacionados en la calle Bilbao, personas que pernoctan en la calle libertad y el control 

de licencias del bar Araceli. Se ha priorizado las actuaciones policiales en la prevención 

de robos en domicilio en la zona de pintores y la prevención de robos con violencia en 

las zonas de ocio durante el turno de noche y a primera hora de la mañana durante los 

fines de semana. 

En materia de intervenciones. Por convivencia se han registrado 150 intervenciones el 

59,1% de todo Alcobendas. Respecto a las intervenciones por peleas y reyertas han sido 

39, un 59,1% también del total. La unidad canina ha intervenido 92 ocasiones, siendo el 

69,6% de las intervenciones. 

Mantenimiento y Vía Pública, se han recibido en la aplicación mejora tu ciudad en el 

período un total de 133 incidencias, en concreto desde la concejalía de distrito centro se 

han abierto 36 avisos, de los cuales 19 han sido solucionados a fecha de 12 de marzo. 

Desde el distrito, se han realizado 14 llamadas para mantenimiento, independientemente 

de que luego se hayan realizado los trámites oportunos, 1 de recogida de cartón 5 
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limpieza, el resto de recogida de muebles y enseres, además desde el WhatsApp vecinal 

se han abierto 15 avisos y se han realizado los siguientes encargos a Seromal, de red 

viaria 27, de alumbrado exterior e instalaciones electromecánicas 22 y de parques y 

jardines 16. 

La ubicación del punto móvil será del 18 al 31 de marzo en marqués de la Valdavia a la 

altura de plaza del milagro. 

Del 15 de abril al 28 estará ubicado en el aparcamiento de la calle Huelva junto al recinto 

ferial. 

El ayuntamiento instalará puntos de recarga para 85 plazas de vehículos eléctricos. 

Se han instalado nuevos contenedores para impulsar la recogida selectiva de vidrio en 

las calles Segovia, Jarama, Marqués de la Valdavia, Chopera, Miraflores, Libertad y 

fuego. 

Informe Fomento del empleo, comercio y consumo: 

En comercio se ha realizado la campaña enamorarse del comercio local siempre tiene 

premio, del 1 al 14 de febrero. Por cada compra realizada en los establecimientos 

participantes, se tenía opción a participar en el sorteo de una cena romántica en uno de 

los establecimientos hosteleros.  

 Se celebró con gran éxito Alcostock en la esfera los días 1 al 3 de marzo con más de 

4500 asistentes. 

Se han celebrado los mercados agroecológicos de productores, el 10 de enero, el de 11 

febrero y el 10 de marzo, con un número de puestos por edición de 40 puestos. Los 

próximos en celebrarse son el 14 de abril y el 12 de mayo. 

 En cuanto al programa de formación comercial, esta misma semana se han celebrado el 

18 al 21 de marzo. El curso “Marketing con pocos recursos.” 

La formación para pymes se tiene previsto para el 16 al 18 de abril, “psicología aplicada 

a las ventas”,  

se desarrollarán también jornadas de sensibilización en internacionalización, como 

elemento clave para mejorar la competitividad de las empresas y su adecuación a la 

situación actual del mercado, en marzo, se realizará la jornada “China and ASEAN, el 

desafío del mayor mercado del mundo”. 

Apoyando a las personas que buscan empleo, se ha realizado desde el club de empleo, 

8 cursos con un total de 85 asistentes. Para el próximo mes de marzo están previsto 6 

cursos más. sobre temas y técnicas relacionados con la búsqueda del empleo. 

En Consumo, se han realizado en este periodo las campañas de inspección 

correspondientes a las rebajas y a los talleres mecánicos de la ciudad.  
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El pasado fin de semana se celebró el Día Internacional del Consumidor con actividades 

distintas, como la fiesta familiar en la esfera el sábado por la tarde, en la que los niños 

de Alcobendas, acompañados por sus padres, podían participar en las actividades como 

cocinar hamburguesas vegetarianas, ver las estrellas en el planetario, participar en 

distintos juegos, etcétera. El viernes, además de la animación en las principales calles 

comerciales, se desarrolló un cuentacuentos, la urraca Paca para enseñar a los niños el 

Consumo responsable. 

Turno de intervenciones: 

Sr. Arranz, plan de protección de personas mayores, muchos mayores no lo conocen 

habría que explicarlo más. ¿Qué cantidad de intervenciones se han realizado sobre 

identificación de bandas?, hay problemas con la velocidad en la calle Constitución, Hay 

patrullas a pie, pero deben de estar a última hora cuando los comerciantes tienen miedo 

porque realizan la caja, etcétera. hay que ver si se puede reforzar. Los mayores tienen 

dificultad para utilizar la app de mejora tu ciudad. 

Sr. Polo, a la guardería de la calle Cádiz le causa problemas la velocidad se podría 

poner una señal. 

Presidente, sí, se está estudiando la solución. 

Sr. Polo, en el callejón de la calle Juan Miguel Sánchez pedagogo hay comportamientos 

incívicos porque hay poca iluminación. 

Presidente, se va a estudiar la luminosidad porque es complejo para tampoco molestar 

a los vecinos por el exceso de luz 

Sr. Polo, quiere felicitar por la campaña de Alcosotck que fue un éxito de asistencia. 

RUEGOS 

Sra. Aguilar hace unos días se celebró la noche iraní en el recinto ferial y la música 

estaba horrible de alta, llamó a la policía, pero tenían autorización hasta las 12, los 

vecinos piden que no se permita realizar este tipo de celebración entre semana, los 

padres que tienen niños no pueden dormir y son días lectivos. 

Presidente se revisará el horario 

Sra. Gibaja, hay quejas de las asociaciones porque no se les ha dado los espacios que 

han solicitado por falta de la disponibilidad de técnicos municipales. En las personas 

mayores existe la brecha digital y es muy importante tendría que haber más cursos y 

más formación sobre todo en Orense para intentar disminuirla. 
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Todos los días va a la calle Constitución y está encantada, si se pintan pasos de cebra 

en la zona de coexistencia de vehículos y peatones le quita la gracia, por lo que difiere 

de otras propuestas. 

Han recibido una propuesta de un vecino a través de la página web que, aunque no 

está de acuerdo con ella, la lee. 

Las zonas privadas de uso público como Buenos Aires el ayuntamiento las limpia de 

vez en cuando, pero su estado es lamentable sobre todo el del suelo, paredes sucias 

con grafitis, no permiten cerrar pero no se arrima el hombro, no se ponen baldosas, no 

se limpia adecuadamente no se hace un concurso de grafitis no se subvenciona el 

cuidado de los jardines como se debiera. 

Presidente, generan una problemática que ya es por tradición, la legislación marca las 

actuaciones. Se está cambiando la ordenanza de los grafitis para poder actuar en estos 

espacios que son de titularidad privada pero de dominio público, no se les ha prohibido 

cerrar los espacios, sino que tienen que tener ciertos requisitos. Va a visitar la zona con 

el interesado, algunos problemas tienen solución y otros no tanto. 

Sra. Arranz, explica que algunos coches no respetan la zona de coexistencia con los 

peatones y los mayores tienen miedo y ruega que tomen medidas. 

Presidente, se están tomando medidas y se está haciendo seguimiento. 

Sra. Ortiz, tenemos cuatro espacios para la cesión, la esfera la Casa de las 

asociaciones,C.C. Pablo Iglesias y Centro de Arte, se ceden gratuitamente y con apoyo 

técnico pero todo tiene un límite, están ocupadas casi todos los días no es nada fácil 

organizar tantos actos. 

Los técnicos no son suficientes para la demanda que está habiendo y se está 

estudiando la forma de ampliar y reorganizar esos espacios porque muchas veces que 

se ceden y están medio vacíos y se podría hacer en otros sitios más sencillos. 

Sr. Cañas, preguntar por los cargadores eléctricos, estos 85 que se van a instalar en la 

ciudad qué coste van a tener y cuál va a ser el criterio, él tiene preocupación de que 

ocurra como en Madrid que es de más coste que la electricidad normal. 

Sr. Montero, es una concesión administrativa y supone un ahorro de los puestos 

actuales que se trabajaba con luz municipal es decir con electricidad que paga 

directamente el ayuntamiento hay varias opciones en función de los kilovatios que se 

vayan a consumir se ha hecho un análisis técnico y una propuesta del distrito para su 

colocación. 

Sr. Cañas, sería interesante establecer un precio reducido para fomentar el uso de los 

coches eléctricos por qué el Madrid son privados y son carísimos. 

Sr. Montero, de momento hay plazas disponibles en el aparcamiento del parque 

Cataluña que con enganche eléctrico cuestan €70 al mes es muy barato dado que 

cuestan 62 sin recarga. 
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Sr. Cañas hay vecinos que se quejan de que los tipifican se cierran pronto y otros que están 

demasiado cerca de las casas. 

Sr. Martínez explica sobre la brecha digital que existe en cursos gratuitos para mayores de 

45 en el Instituto Aldebarán están financiados con fondos next generation, y los cursos se 

convocan a través del 7 días. 

Sra. Arranz, sobre la luz en la calle Constitución considera que no se ve suficiente y los 

comercios se quejan de que aparcan furgonetas altas en delante de las tiendas y no se ven 

los escaparates. 

Presidente ya se ha actuado pero las que tienen permiso pueden aparcar. 

Sra. Arranz pide más cursos y más acciones para actuar contra el paro estructural. 

Antes de finalizar el presidente informa de que todos los años se hace un dispositivo 

especial de seguridad con motivo de la Semana Santa y en segundo lugar que se está 

trabajando sobre algunas personas que están en situación de calle en servicios sociales 

está realizando el servicio para ayudarles, pero no puede informar en detalle por el tema de 

Protección de Datos 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. 

Presidente se levantó la sesión siendo las diecisiete horas, cuarenta minutos del día 

reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de todo lo 

actuado. 

VºBº 
PRESIDENTE DISTRITO CENTRO 

Fdo. Félix Casanova Sánchez

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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